

El concejal molletense viajó junto a una delegación del Valles

Antonio Felices viajó a Cinco Pinos

El concejal de Solidaridad y Cooperación del Ayuntamiento de Mollet, Antonio Felices, viajó a la población nicaragüense de Cinco Pinos con el objetivo de conocer in situ los diferentes proyectos que se están llevando a cabo en esta población hermanada, con la colaboración de Mollet.

Se trata del primer viaje que realiza Felices a esta población, tras su nombramiento como concejal de Solidaridad y Cooperación. Por ello ha querido conocer en primera persona algunos de estos proyectos que se están realizando como son la construcción de viviendas para familias sin recursos, canalización de aguas, instalación de sistemas de regadíos para pequeños productores y distribución de agua potable a las



Antonio Felices, a la izquierda, durante su visita a Cinco Pinos con otros delegados de la comarca

viviendas, entre otros; así como el estado actual de la reconstrucción del edificio de la Alcaldía de Cinco Pinos, que quedó destruido en octubre de 2006 a causa de un incendio.

Este viaje se ha realizado junto a

una delegación los de municipios vallesanos, Mollet del Vallés, Parets, Montornés, Martorelles, L'Atmella y Canovelles, hermanados con diferentes poblaciones de la zona nicaragüense de Chinandega Norte. ■

Fiesta solidaria con Senegal

Este sábado 5 de abril a las 21 horas, la asociación senegalesa Kandeema ha organizado una cena solidaria con el grupo Kora Abetea, la ubicación elegida es el Centre Cívic de Can Pantiquet.

Tras la cena, tendrá lugar una fiesta con baile con música DJ. ■



Grupo musical Kora Abetea